



#GOTTESDIENST

13.03. | 18:00

PLASTIKEREI

Aus Überzeugung!

PLASTIK

Plastikmüll überschwemmt förmlich die Erde. Das bedroht die Lebenswelt von Tieren und Pflanzen und letztendlich auch von uns Menschen massiv. In Deutschland werden jährlich ca. 3 Mio Tonnen Plastikmüll produziert, fast ein Drittel wird v.a. in Länder des Globalen Süden exportiert. Damit gehört Deutschland nach Japan und den USA weltweit zu den größten Plastikmüllexporteuren. Daran sollten wir dringend in Politik, Wirtschaft und Gesellschaft etwas ändern.

AKTION "EINE WOCHE OHNE PLASTIK"

Deshalb ruft Mission EineWelt im Rahmen der Kampagne „Die Schöpfung – not for sale!“ dazu auf, vom 13.-19. März eine Woche lang den Verbrauch von Plastik so weit wie möglich zu reduzieren.

GOTTESDIENST

Diese Woche beginnt mit dem "Plastikfrei"-Gottesdienst am 13.03. um 18 Uhr in LUX. Der Gottesdienst ist eine Kooperation von Mission EineWelt und LUX - Junge Kirche Nürnberg